



新年度に入り、もう7月！すっかりご無沙汰のすまいるNewsをようやく発行できました。日頃は保護者の皆様に沢山の協力を頂き、ありがとうございます。今年度はお子さんのご様子を活動毎にLINEにてお伝えしているのですが、紙面でもお届けできたらと考えています。

今年もすまいる農園を頑張って取り組んでいます。定番の野菜に加え、ズッキーニ・パプリカ・キウノなど、全部で11種類もの野菜を育てています。子供たちと職員の愛情がこもっている野菜たちは今のところ順調に育ち、早々に採れたナス、ズッキーニ、ピーマン等を使って、クッキング！お野菜ゴロゴロの薄焼きを作りました。出来上がった薄焼きは見た目にも野菜が主張しており、「これ、食べられるかなあ？」…。職員の心配をよそにほとんどのお子さんが「おいしい！」「おかわり！」。自分達で育て、収穫した野菜を皆でクッキングして一緒に食べるお味はやはり格別なのですね♪食べられる物の幅が広がり、農園活動は最高です！！



自分たちの手で収穫すると野菜への関心も高まりますね！



製作活動&すまいる夏祭り準備

夏休みに計画している「すまいる夏祭り」ではいくつかの手作り縁日遊びを予定しています。夏祭りの準備として製作活動で金魚すくい用の「金魚」と「ポイ」を作りました。盆踊り用の「やぐら」もこれから製作しようと考えています。他にも、ホットプレートBBQの練習も兼ねて、クッキングでは焼き鳥BBQや広島風お好み焼きにも挑戦したりと、気分を高めていますよ！！さあ、夏祭り成功するでしょうか！？乞うご期待☆



色々な色の金魚が出来たよ！



広島風お好み焼きづくり♪



焼き鳥BBQ練習♪



お迎えの際にはお子さんの素敵な作品をご覧ください！
☆おうちの方に褒めてもらえるとお子さんのより一層の頑張りにつながります☆



ご要望、ご質問等ありましたら遠慮なくお問い合わせください！！

LINEの他、メール: smile★nagano-colony.or.jp

直通携帯: 070-1254-8498 ながのコロニー内すまいる ☎ 293-8766

メール送信の際は★を@に読み替えてください